
Н А  Ц Е Л И Н У  П О ЕХ А Л И  Д Е В Ч А Т А
Лидия Розова — работница мебельного комбината № 3 — обратилась к девушкам 

с призывом ехать на фермы, в целинные совхозы.

Девушки других предприятий района активно поддержали Розову. В Алаботин- 
ский совхоз Русско-Полянского района на животноводческие фермы отправились 
Лиля Кошелева и Оксана Волкова — лучшие работницы обувной фабрики № 1. 
Вместе с ними поехали Галя Ш антина и Валя Петринян с хлебокомбината, Галя Ма* 
залова с картфабрики, Люда Новичнова с прядильной фабрики и другие.

Л. АБРАМЕНКО, 
секретарь Центрального райнома ВЛКСМ.

С обран и е
партийного

актива
Третьего января в Омске со

стоялось собрание областного 
партийного актива. Простор
ный зал клуба имени Лобкова 
заполнили партийные, совет
ские и комсомольские работни
ки, передовики сельскохозяй
ственного производства.

С докладом об итогах дека
брьского Пленума ЦК КПСС 
и задачах областной партий
ной организации по увеличе
нию производства сельскохо
зяйственных продуктов высту
пил первый секретарь обкома 
КПСС тов. Колущинский.

В прениях по докладу вы
ступили: председатель колхо
за имени Розы Люксембург, 
Любинского района, тов. Ка
занцев, секретарь Тюкалинско- 
го райкома КПСС тов. Медве
дев, председатель колхоза
сКрасное знамя», Ульяновского 
района, тов. Звегинцев, сви
нарь совхоза «Травополье» 
тов. Мощенко, профессор вете- 
Р парного института тов. Гово
ров, чабан Марьяновского ов- 
цеплемзавода тов. Еськов,
секретарь Крутинского райко
ма КПСС тов. Васин, предсе
датель облисполкома тов. Ла- 
дейщиков, доярка совхоза
€Медет» тов. Гудкова, секре
тарь обкома КПСС тов. Щело
ков и другие.

Г орячими аплодисментами 
встретили собравшиеся появле
ние на трибуне свинарки сов
хоза «Победитель», Героя Со
циалистического Труда Татья
ны Перешивко. Она рассказа
ла о незабываемых днях свое
го пребывания на Пленуме 
ЦК КПСС. Молодая энтузиа
стка решила вырастить во вто
ром году семилетки 2200 сви
ней и сдать государству 2200 
центнеров мяса.

Все выступавшие горячо 
одобряли решения декабрьско
го Пленума ЦК КПСС. Они 
говорили о новом огромном 
трудовом подъеме, охватившем 
тружеников колхозной дерев
ни, об имеющихся резервах по 
увеличению производства зер
на. молока> мяса, яиц и дру
гих сельскохозяйственных про
дуктов.

На днях участница декабрь
ского Пленума ЦК КПСС сви
нарка совхоза «Победитель» 
Герой Социалистичеснбго Тру
да Татьяна Перешивко возвра
тилась из Москвы. На Омском 
аонзале произошла теплая 
встреча. Молодой героине бы
ли преподнесены подарки и 
букеты цветов.

НА СНИМКЕ: встреча Т. Пе
решивко на вокзале.

Фото Э. Савина.

П РО ЛЕ ТА РИ И  ВСЕХ СТРАН,
соеМШМШсь!

ОРГАН ОМСКОГО 
ОБ К ОМ А  В Л К С М
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Коллектив обувной фабрики 
N» 1 хорошо потрудился в ми
нувшем году. Только один за
кройный цех сэкономил ноже
венных материалов на сумму 
свыше одного миллиона руб
лей.

Больших успехов в труде до
билась комсомолка - закрой
щица, член бригады коммуни
стического труда Валентина 
Зинченко. За год она сэконо
мила кожматериалов на шесть
десят тысяч рублей. Валя —од
на из лучших работниц цеха, 
выпускает продукцию только 
отличного качества.

Хорошо идут дела у нее и 
сейчас. Ежесменно комсомолка 
перевыполняет производст
венное задание,

Фото Э. Савина.

СИЛЫ ПРИБАВИЛОСЬ
своими коллективами они обес
печили получение урож ая пше
ницы в среднем по 1 9 — 20 
центнеров с каждого гектара. 
Это — наилучший показатель 
в колхозе.

Однако реш ения Пленума 
учат нас не успокаиваться на 
достигнутом, идти вперед и 
вперед по пути неуклонного 
развития сельского хозяйства.

Поэтому уж е сейчас, в хо
де обсуждения исторических 
материалов, члены артели вно
сят конкретные предложения 
о быстрейшем и безусловном 
претворении в жизнь решений 
партии. Так, во втором году 
семилетки намечено вырастить 
урож ай зерновых культур на 
всей площади по 17 — 18 цент
неров с каждого гектара, ку
курузы  — по 3 5 0 — 400 центне
ров, добиться значительного 
увеличения производства про
дуктов животноводства.

Д ля этого у нас имеются 
все возможности.

В речи Никиты Сергеевича 
Хрущ ева и в постановлении 
Пленума особое внимание об
ращ ается на оплату труда в 
колхозах.

У нас в каждой бригаде, к 
примеру, введен хозяйствен
ный расчет. Получено где- 
либо больше продукции, следо
вательно, и оплата труда там 
выше. Х озрасчет оказы вает 
значительное действие на рост 
производительности труда. Си
стему оплаты, нормирования 
мы и впредь будем совершен
ствовать.

Сложнее дело обстоит с кад
рами специалистов сельского 
хозяйства — агрономами, зо
отехниками, инженерами. У нас 
их раз-два и обчелся. Хотелось 
бы через молодежную газету 
обратиться к выпускникам спе

циальных учебных заведений: 
после окончания институтов 
приезжайте в колхозы и совхо
зы. Здесь для вас обширное 
поле деятельности. Нам, к при
меру, нужны механики, инж е
нер по электрооборудованию, 
зооветспециалисты и т. д.

Не за горами весна второго 
года семилетки. Усиленно го
товятся к ней колхозники и ме
ханизаторы. Больш е половины 
тракторов уже отремонтирова
но. Готовятся прицепные ору
дия. Сделаем все, чтобы ве
сенний сев встретить по-боево- 
му, залож ить прочные основы 
высокого урож ая всех культур.

И. БРЫ КИН, 
председатель колхоза «Со
ветская Сибирь», Горьковско
го района.

Ю н ы й
к р о л и к о в о д

Кто из ребят не увлекается 
кролиководством! Белые, се
рые, черные пушистые кроли
ки давно уж е завоевали сим
патии ученика 5-го класса Mv- 
ромцевской средней школы 
Вадима Новикова. Еще летом 
у него было только два кроли
ка, а теперь их уже 20. Очень 
хорошо кормит, очень бережно 
ухаж ивает мальчик за  своими 
любимцами!

На «отлично» 
и «хорошо»

. «Сдадим экзамены толь
ко на «отлично» и «хоро
шо», — так решили студенты  
51-й группы механического 
факультета. А когда за
кончился первый экзамен по 
ремонту дорожных машин, 
они собрались вместе, что
бы подвести итоги. Резуль
тат получился очень непло
хой: из 19 студентов 13
получили отличные отметки, 
а остальные шесть — хо
рошие.

Преподаватель А. Ф. Р е
шетников остался доволен 
ответами студентов, их проч
ными знаниями. Особенно 
порадовали его Семенов, Ту
манов, Оконешников, Саму- 
сенко, Власенко.

Впереди еще не один эк
замен. Но юноши и девуш
ки решили и дальше не сни
жать хороших результатов.

А. ФИЛАТОВ, 
преподаватель автодорож
ного института.

Семинар
комсомольских

вожаков
Павлоградский р а й и о м 

ВЛКСМ провел двухдневный 
семинар секретарей первич
ных комсомольских организа
ций.

В повестну дня семинара бы
ли включены самые разнооб
разные вопросы. Тут и плани
рование комсомольской рабо
ты, и организация досуга мо
лодежи, и важность общест
венных поручений.

Особенно интересно прошел 
на семинаре обмен опытом. 
О роли номитетов ВЛКСМ в 
подготовке комсомольских соб
раний рассназал в своем вы
ступлении секретарь комсо
мольской организации Красно
дарского совхоза Николай Бед
ный. На вопросе о комсомоль
ских поручениях подробно ос
тановился Анатолий Байнов из 
совхоза «Низа».

Много полезного и интерес
ного узнали на этом семинар* 
вожаки молодежи.

И. РЫ ЖАК.
секретарь Павлоградсного
райкома ВЛКСМ.

Отдыхайте хорошо, ребята!
Замечательная пора—зимние школьные каникулы! Сколько 

радости приносит ребятам открывающая их новогодняя елка! 
И так потом целых две недели: что ни день, то праздник — 
увлекательный, чудесный.

Свыше 65 тысяч омских пионеров и школьников побыва
ют в эти дни на новогодних утренниках. Празднично украшен
ные елки приветливо встречают их в школах, клубах, кино
театрах, цирке, во Дворце пионеров и Дворце культуры Ок
тябрьского района. А какие интересные соревнования, экскур
сии, лыжные походы проводят ребята!

Во всех районах города проходят хоккейные соревнования 
команд дворов и улиц. А их уже свыше ста и с каждым днем 
становится все больше. В первые дни каникул прошли обла
стные соревнования по лыжам и конькам. Сейчас проводятся 
зональные соревнования юношеских команд на первенство Си
бири и городские соревнования школьников по хоккею с шай
бой.

Людно в эти дни на катках и спортивных базах. Хорошо от
дыхают школьники, набираются бодрости, чтобы с первых же 
дней третьей четверти горячо взяться за учебу.

Г. БЕЛОВА, 
секретарь горкома ВЛКСМ.

ЗАВТРА — КАРНАВАЛ
Дорогие ребята! Горком BJIKCM и городской совет Со

юза спортивных обществ и организаций проводят для уча
щихся 7, 8, 9  и 10 классов карнавал на льду.

Карнавал состоится на новом детском катке стадиона 
«Динамо» завтра, 7 января, с 5 часоз дня.

Вход в спортивно-карнавальных костюмах, на коньках.

ВДВОЙНЕ
С большим вниманием изуча

ют материалы декабрьского П ле
нума ЦК КПСС колхозники на
шей сельхозартели. В этих ма
териалах, как в зеркале, от
раж ены  заботы нашей пар
тии о дальнейш ем развитии 
сельского хозяйства, о труж е
никах полей и ферм. Недаром и 
старые, и молодые члены арте
ли в один голос заявляю т:

— Сейчас как будто вдвой
не силы прибавилось. Хочется 
трудиться еще лучш е, еще боль
ше пользы приносить родному 
государству.

Наша артель — крупное хо
зяйство. О его размерах нагляд
но говорят цифры: посевная
площ адь — свыше 20 тысяч 
гектаров, на фермах насчиты
вается около 20 тысяч голов 
скота всех видов, в машинном 
п ар ке— 62 трактора, 38  ком
байнов, 57 автомашин.

Колхозники неплохо потру
дились в первом году семилет
ки. Освоена ты сяча гектаров 
целинных и залеж ны х земель. 
Значительно больше, чем в 
1958 году, продано государ
ству зерна, мяса, молока. Вме
сто 1500 гектаров кукурузы , 
согласно плану, было посеяно 
2500  га, и теперь общ ествен
ный скот неплохо обеспечен 
кормами. Доход артели с 11 
миллионов рублей повысился 
до 15 миллионов.

В достижении таких успе
хов нам замечательно помогли 
комсомольцы, молодежь. Их в 
артели много. Только механи
заторов, к примеру, насчиты
вается до двухсот человек. 
Всех передовиков из числа мо
лодеж и, конечно, не перечис
лишь. Но особо хочется отме
тить молодых бригадиров трак
торных бригад П авла Диль и 
И вана Щ елы калова. Вместе со



К Н И Ж Н О Е  Б О Г А Т С Т В О

У дипломников Омского 
электротехнического технику
ма наступила горячая пора. 
Чтобы защитить дипломный 
проект, надо хорошо подгото
виться. В этом учащимся боль
шую помощь оказывает биб
лиотека техникума.

Н,а снимке: работник библио
теки JI. Панова помогает “дип
ломникам В. Коваленко и Ю. 
Демидову подобрать необходи
мую литературу для диплом
ного проектирования.

Фото С. Орлова.

В технической библиотеке 
Сибзавода более 700 читате
лей. Это инженеры, техники, 
рабочие — токари, слесари, 
кузнецы, фрезеровщ ики, тер
мисты, электромонтеры, ш офе
ры. Очень многие из них учат
ся: кто в школе, кто в тех
никуме, кто в институте. Это 
еще больше повышает спрос на 
техническую литературу. И за
ведую щ ая библиотекой М. А. 
Путилова всегда старается по
добрать для своих читателей 
нужные книги. А если даже 
этих книг не оказы вается на 
полках библиотеки, читатель 
все равно не уходит с пустыми 
руками. Например, как-то сту- 
денту-заочнику кораблестрои
тельного института Михаилу 
Семягину не смогли подобрать 
в библиотеке литературу по 
специальности. Тогда помог 
межбиблиотечный абонемент 
областной библиотеки имени 
Пушкина. M.N А. Путилова по
могла такж е достать литерату
ру дипломникам машинострои
тельного техникума имени Во
рошилова Владимиру Слепцо
ву, М ихаилу Киселеву, Генна
дию Усолкину, П етру Чишаго- 
рову.

Никто не уходит из техниче
ской  библиотеки без нужной 
книги. Выбрать литературу по 
специальности помогают книж
ные выставки, которые библио
тека часто организует в зале, 
и с которыми знакомит рабочих 
и специалистов на конферен

циях, собраниях. Так, недавно 
проходило собрание коллекти
ва литейного цеха. Оно было 
посвящено выполнению цехом 
производственного задания. Р а 
ботники технической библиоте
ки подготовили к собранию 
книжную выставку на тему 
«Новое в литейном производ
стве».

П ропагандировать техниче
скую литературу библиотеке 
помогают инженеры - препода
ватели В. Н. Зацепин и Н. П. 
Паршин, которые ведут заня
тия по производственному обу
чению.

В библиотеке имеется совет, 
в него выбрано 9 активистов. 
Молодые специалисты-конст
рукторы  Глеб Ш тучный и 
Антонина П ономарева помога
ют оф ормлять плакаты, реко
мендательные списки, книжные 
выставки.

В технической библиотеке 
С ибзавода— богатый книжный 
фонд (11 тысяч книг), который 
все время пополняется.

Хорошие планы у совета 
библиотеки и на ближайшее бу
дущее. Совет собирается укре
пить связь библиотеки с чле
нами бригад коммунистическо
го труда с тем, чтобы все они 
вошли в актив читателей. 
В цехах чаще будут проводить
ся тематические обзоры, бесе
ды. Намечено организовать вы
дачу книг прямо в цехах.

А. ПОТАПОВ, 
рабочий Сибзавода.

ЕСЛИ ВОВРЕМЯ НЕ ЗАМЕТИТЬ.
Втадимир Прахов прибыл на 

наш шинный завод в 1949 году 
по окончании школы Ф ЗО  в 
Москве. В его свидетельстве 
стояли одни пятерки, да и на 
работе он показал себя отлич
ным мастером. Осенью 1953 
года рабочий коллектив тепло 
проводил Володю на действи
тельную службу в армию. Во
лодя часто присылал товари
щ ам , в цех письма, в которых 
обещ ал непременно вернуться 
на завод. И сдерж ал свое 
слово. Работать Прахов стал 
еще лучше.

Каково же было удивление 
всех, знавших Прахова, когда 
в апреле этого года на имя на
чальника подготовительного 
цеха пришло письмо из отделе
ния милиции о том, что Пра
хова доставили в вытрезвитель. 
Неприятным было это сообще
ние для рабочего коллектива. 
Никак не могли поверить. В 
цехе Володю знали как самого 
дисциплинированного товари
ща, а тут на тебе — оказался 
в вытрезвителе! И хотя Вла
димир прогула не совершил, 
но рабочие все равно предло
жили разобрать его поведение 
на товарищеском суде.

26 апреля состоялся товари
щеский суд. Члены суда дру
жески разъясняли  Владимиру 
неблаговидность его поступка. 
На вопрос, как могло все это 
произойти, Володя ответил:

— Сам не знаю... Получи
лось так ,что  меня приневолили 
выпить.

— Кто мог тебя принево
лить? — спрашивали рабочие. 
Им хотелось знать, чго за 
дружки появились у Володи. 
Прежде он с кем попало друж 
бу не водил.

— Да наш... Анухин, — при
знался Володя.

— Анухин, говоришь? Ну, 
теперь понятно, почему и про
изош ла с тобой эта постыдная 
история, — почти в один голос 
заговорили все.

...Вернемся к Анухину. Р а 
ботает он, как и Владимир, 
транспортником. Не один 
год, а целых пятнадцать. И 
не скажеш ь, что работает пло 
хо, а вот насчет водки — име
ет слабинку... А разве Анухин 
все время был таким? Нет. Но 
достаточно было перейти ему 
в одну из комнат молодежного 
общ ежития №  1 (в рабочем по
селке имени М енделеева), его 
словно подменили. Дело в том, 
что в комнате, где он поселил
ся, проживали люди, которые 
считались «неизлечимыми» 
пьяницами. Вскоре и Анухин 
прослыл таким же. По сосед

ству с ними пришлось жить и 
Владимиру Прахову. Если в од
ной комнате Анухин, то в дру
гой — Егоров, который в упот
реблении спиртного превзошел 
Анухина. Ж ивя с ними рядом, 
Владимир первое время старал
ся держ ать себя в руках, не 
связы ваться с ними. Но не 
удерж ался, стал выпивать. Не 
зря  гласит народная посло
вица: «С кем поведешься, от то
го и набереш ься». Правда, на 
работу Владимир никогда пья
ным не приходил и прогулов не 
соверш ал, но довольно часто под 
хмельком возвращ ался к себе в 
общежитие и ложился в по
стель, не раздеваясь, за  что 
получал замечания от комен
данта. Когда поведение Пра
хова разобрали на заседании 
бытсовета, он некоторое время 
вел себя прилично, а в ноябре 
снова «сорвался». Владимир 
напился так, что даже не пом
нил, как на улице города был 
подобран и отправлен в мили
цию.

Товарищеский суд вторично 
решил разъяснить парню, 
ускользающ ему из-под влияния 
рабочего коллектива, к чему 
приводит пьянство. Строгий 
разговор повели с ним на това
рищеском суде. Ему сказали:

— Ты щедр на обещания, 
но только не дорожишь дан
ным тобою словом.

Суд вынес решение: за пьян
ство перевести Прахова на 
нижеоплачиваемую работу сро
ком на два месяца. А жилищ 
но-бытовой совет в тот же день 
вынес свое решение: за  пьян
ство и наруш ение правил рабо
чего Прахова исключить из 
состава жильцов молодежного 
общежития. Ж изнь Прахова 
сразу усложнилась: на работу 
переведен более низкооплачи
ваемую и проживать негде.

И тогда до него дошло то, 
что так долго, старательно вну
шали ему дваж ды на товари
щеском суде...

Слов нет, виноват Владимир. 
Крепко виноват! Но ведь не 
пропащий же он парень! Он 
понял свою ошибку, ведет 
теперь себя в быту безупречно. 
Можно было бы, учитывая его 
большой стаж и трудовые за 
слуги, снова дать ему место в 
общежитии. Владимир уж е хо
дил к начальнику подготови
тельного цеха с этой просьбой, 
но получил отка . Комсомоль
ская организация цеха не воз
будила ходатайства о возвра
щении П рахова в общежитие. 
Да и раньше не заметили 
комсомольцы, как дошел он до 
пьянства. И не одного Прахова

комсомольская организация 
цеха упустила из вида. Поэто
му перед лицом товарищеского 
суда у нас в цехе чащ е всего 
предстает молодежь. В моло
дежном общежитии такж е не 
ведется никакой воспитатель
ной работы и, в частности, 
борьбы с пьянством. Вот и 
случается порой, что той части 
молодежи, которая учится, при
ходится постигать науку под 
звон бокалов, наполняемых 
водкой другой частью ж иль
цов.

Возникает вопрос: почему
до сих пор не наведен должный 
порядок в молодежных обще
житиях завода? До каких пор 
отдельные юноши будут бес
препятственно выпивать, иг
рать в карты? А ведь в каж 
дом общежитии имеются вос
питатели. Так где же их глаз 
и воспитующая роль? Д  вся 
причина в том, что эту д&яж4 
ность часто занимают лютД, 
не имеющие любящего сердца, 
горячей души. Ж ивая, конкрет
ная беседа нужна с моло
дежью. Нужно входить в самую 
душу юношей. Заметил парня 
с поникшей головой — подбод
ри его советом, а если нужно, 
то и делом. Вот этого-то 
главного как раз и не хватает 
в воспитательной работе. Мы 
посетили молодежное общежи
тие, что расположено в рабо
чем поселке по улице имени 
20 лет РК К А , обошли ряд 
комнат и что же мы увидели 
там? Время было вечернее. З а  
столами сидели юноши, заня
тые прослушиванием пласти
нок, кое-кто выпивал, а некото
рые прямо в верхней одежде 
леж али на кроватях. А ведь 
им только что раздали бело
снежное постельное белье... По
чему же в этом вопросе не 
прививается им культура по
ведения и бережное отношение 
к государственному имущест
ву? Заш ли в красный уголок. 
Он хорошо обставлен, красоч
но оформлен. А когда спроси
ли молодых жильцов, проводи
лись ли в красном уголке лек
ции, доклады, то они ответили: 

— В прошлом году, каж ет
ся, читали лекцию о первой 
помощи пострадавшему...

Да, если учесть такое состоя
ние воспитательной работы с 
молодежью, то история, про
исш едш ая с Владимиром Пра- 
ховым, не покажется случай
ной.

Н. ФРОЛОВ, 
бригадир • резиносмесилыцик 
подготовительного цеха шин
ного завода, член товарище
ского суда.

Ты просто струсила, Валя!
В сентябре вместе с группой ребят из училища В аля Ко- 

ж ехова поступила в вечернюю школу. Она вполне правиль
но рассудила, что нельзя удовлетвориться знаниями, получен
ными за 8 лет обучения в школе, и реш ила заверш ить общее 
образование.

Но не прошло и полугода, как от благих намерений Вали 
не осталось и следа. Она охладела к занятиям, стала пло
хо учиться. Пробовали говорить с Кожеховой на комсомоль
ском собрании группы. Ответ у нее на все доводы один: труд
но учиться. А в этом ли дело?

Учебу в строительном училище совмещ ает с занятиями в 
средней школе рабочей молодежи не одна Валя. Но ведь справ
ляю тся же другие с этим успешно! Значит, дело не в трудно
сти. Путь к знаниям никогда не бывает легким, это знают 
все. Но если сердце и разум ж аж дут знаний, если вся воля 
устремлена на то, чтобы получить их, трудности отступают. 
А  ты просто струсила, Валя!

^  П. МУХИН,
зам. директора строительного училища №  6.

С то ш е с т ь д е с я т  з а я в л е н и й
Н ачался прием заявлений на заочное отделение Омского 

сельскохозяйственнсго техникума. В нашем районе изъявили 
ж елание учиться 160 молодых животноводов, полеводов и 
механизаторов.

Более пятидесяти человек уже сдали приемные экзамены  и 
зачислены учащ имися техникума. Это секретарь комсомоль
ской организации седьмого отделения совхоза «Победитель» 
доярка Галина Ушакова, доярки-комсомолки Н адя Кирина и 
В аля Гребенщикова из Ю рьевского совхоза. На механическом 
отделении будут учиться комсомольцы колхоза имени Лени
на тракторист А лександр Савин, комбайнер Иван Кондратьев

М ДРуГИв В ПЙЛИПЕНКО,
секретарь Кормнловского райкома ВЛКСМ.

ПО СЛЕДАМ НАШИХ ВЫСТУПЛЕНИЙ
«Тысячу лет спустя» — так назывался фельетон, опубли

кованный в нашей газете. В нем рассказывалось о недостой
ном поступке Кулибе Тулепова, заведующего Кара-Терекской 
начальной школой, решившего похитить из соседнего аула 
невесту для своего родственника.

Секретарь Марьяновского райкома ВЛКСМ И. Гулев со
общил редакции о мерах, принятых после опубликования 
фельетона. Кулибе Тулепов строго наказан, фельетон обсуж
дался на комсомольском собрании в четвертой бригаде (аул 
Кара-Терек) колхоза «Заря коммунизма».

В настоящее время группа докладчиков при райкоме ком
сомола проводит ряд мер по усилению воспитательной работы 
среди молодежи.

На нашем снимке вы видите комсомольца Анатолия Заводова. 
Молодой человек второй год трудится слесарем в ремонтной груп
пе девятого цеха нефтеперерабатывающего завода. Работой Анато
лия очень довольны его товарищи по труду. -

Фото Э. Савина.



в. высоцкии.
зав. отделом физкультуры обкома ВЛКСМ.
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ЧЕЛОВЕК ЧЕЛОВЕКУ-ДРУГ

С Л У Ч  И Й  Н А  Р Е Н Е
' Это случилось в воскре

сенье, 20  декабря. К атаясь 
на коньках по льду на реке, 
мой сын и его товарищ  решили 
перебраться на остров. Возле 
самого острова есть полынья, 
которая почти никогда не за
мерзает. На этот раз, после 
больших морозов, она только 
покрылась тонкой коркой льда. 
Разы гравш ись, мальчики не 
заметили опасности, и мой сын, 
ехавший впереди, попал в по
лынью.

Его усилия выбраться и 
крик товарищ а о помощи едва 
ли помогли, если бы в это 
время неподалеку не проходи
ли на лыж ах двое юношей.

Под беж а», они протянули 
лыжу уже захлебываю щ емуся 
Юрию. Лед был очень тонок, 
но ребята, рискуя сами попасть 
в воду,в продолжали тащ ить 
мальчика иа крепкий лед. А 
вытащив, завернули его в теп
лую куртку и доставили домой.

Они даж е не сообщили мне *

 —    ---------------

своих имен, когда я спросила 
об этом. Их назвали мне ре
бята, которые катались с ни
ми вместе. Правда, полностью 
они назвали только одного — 
Николая М очалова. О втором 
сказали лишь, что его зовут 
Павлом. И оба они студенты 
медицинского института.

Не зная имен, я всю жизнь 
помнила бы спасителей моего 

I мальчика. Но раз они стали из
вестны, пусть все узнают их. 
И пусть гордятся студенты ме
дицинского института тем, что 
в их рядах есть такие хоро
шие и смелые ребята, как Па
вел и Николай.

Э. ЗАЙЦЕВА.

Пусть будут 
секции и в селах
Н аш а сельская молодежь 

любит спорт и охотно занимает
ся им. Особенно усилилась тя
га молодежи к спорту за по
следние годы. Но, увы, стрем
ление колхозных парней и 
девчаг заниматься спортом и 
повышать свое мастерство на
талкивается повсеместно на 
серьезное препятствие — не
достаток квалифицированных 
ф изкультурных кадров. Нет 
в деревнях знающ их тренеров, 
которые могли бы вести сек
ции бокса, штанги, борьбы, 
фехтования и других популяр
ных видов спорта.

Очевидно, настало время по
думать об открытии при обла
стной культпросветш коле физ
культурного отделения, куда 
принимались бы лучшие сель
ские спортсмены по рекоменда
циям райкомов ВЛКСМ.

В. ИГНАТОВИЧ, 
ветврач колхоза имени 
Ленина.

М арьяновский район.

Шайбе здесь не проскочить.
Фото А. Заика.

В Е Ч Е Р
Х И М И К О В
Недавно в Николаевской 

средней школе участники 
химического круж ка под 
руководством преподавате
ля Т. Г. Минаковой подго
товили и провели вечер на 
тему «Овладевай химией!»

Хорошо поработали круж 
ковцы. Оии выпустили к 
вечеру специальный номер 
газеты  «Ю ный химик». В 
ней, кроме передовицы «До
рога в химию — зам ечатель
ная дорога», помещены ин
тересные корреспонденции. 
Например, «О тканях, кото
ры е не росли в поле», где 
рассказы вается об изготов
лении чулок, ковров, искус
ственного меха, автомобиль
ных и авиационных покры
шек из продуктов перера
ботки нефти; полезные со
веты «Химия в домоводст
ве» и многое другое.

Любовно был украш ен к 
вечеру школьный зал. На 
стенах— портреты известных 
химиков Марии Кюри-Скло- 
довской, Н. Д. Зелинского, 
Д. И. М енделеева, Джона 
Дальтона и других. Перед 
входом— в красивом оформ
лении слова великого русско
го ученого М. В. Ломоносова: 
«Ш ироко простирает химия 
руки свои в дела человече
ские».

Доклад на тему «И сто
рия химических символов» 
сделала ученица 10-го клас
са В. Татланова. Учащиеся 
демонстрировали многочис

л е н н ы е  занимательные опы- 
'т ы .

На вечере наиболее ак
тивные члены круж ка Убо- 
гов, Ялтанцев, П еретятько, 
П узы рева и редактор хими
ческой стенной газеты  Ха- 
лецкий премированы книга
ми и другими подарками.

К. МАЛЬКОВА, 
учительница Николаев
ской средней школы, Мо- 
скаленского района.

край или \ 
Омская область — выбирай- ( 
т е» ,— так сказали нам после ' 
защиты диплома. И тут же / 
члены комиссии по распре- } 
делению выпускников ле- ) 
сотехникума посоветовали ) 
выбрать Кубань. Там, мол,* \ 
полегче. >

И все-таки мы решили по- ; 
ехать в Сибирь. Решили — и ' 
поехали. А сейчас не жале- > 
ем ничуть. )

В Мало-Бичинском лес- ) 
промхозе нас встретили \ 
очень радушно, сразу же ( 
познакомили с процессом ' 
производства, внимательно •' 
разъяснили все, что показа- ) 
лось нам неясным. >

А  назавтра мы вышли на ) 
работу. Трудно пришлось \ 
сначала: в техникуме мы .
больше изучали теорию, а ( 
здесь пришлось столкнуть- '  
ся с непосредственной при- ) 
емкой древесины, делом чи- > 
сто практическим. Потом } 
приноровились, а сейчас о \  
трудностях первых дней и (. 
не вспоминаем. Вот уже два ; 
года работаем мы в Малой f 
Биче. Ездили уже в отпуск ) 
домой. Там, в Горьковской > 

( области, неплохо, но все же ) 
( в Сибири лучше. Так мы и ) 
( говорили своим землякам и s 
/ звали их к себе. (
) Между прочим, молодых ' 
\ специалистов в Малой Биче '  

можно готовить и на месте. ) 
( Здесь очень многие ребята ) 
< и девушки, оканчивая семи- ) 
I летние и средние школы, , 
/ уезжают в города поступать 
I в лесотехникумы. Нам ка- ' 
) жется, что было бы правнль- ' 

ным организовать в нашем ) 
леспромхозе вечернее отде- ) 
ление техникума — желаю- j  
щнх нашлось бы много, ч 

Н. СУЛОЕВА, В. ВОЛКО- (  
BA, Т. ИСАЕВА, десят- ( 
ники. /

Каменщица Алла Фелимен- 
дикова достигла высокого ма
стерства в работе. Она имеет 
пятый разряд. Комсорг своей 
бригады, Алла учится в школе 
мастеров-практиков и, работая 
на строительстве одного из 
объектов шестого стройучастка 
треста N t 2, выполняет нормы 
не менее чем на 140 процен
тов.

Фото Г. Красноголовенко.

В н е с к о л ь к о  
с т р о к

ВСЕСОЮЗНЫЕ ЗАОЧНЫЕ

Интересно прошла новогодняя елка у учащихся младших клас
сов средней школы N° 85. Почти все ребята пришли в маскарадных 
костюмах. Весело отпраздновали малыши!

Фото Э. Савина.

Ни минуты не теряет попу
сту слесарь Калачинского рай-
промкомбината Александр Пуш
кин. Днем он отлично трудится  
на производстве, а после работы  
либо выходит с друзьями на лыж
ню. либо занимается в литератур
ном кружке Будучи ответствен
ным за выпуск стенной печати, 
Александр изобретательно и кра
сочно оформляет стенные газеты, 
«боевые листки», сатирические  
выпуски, «молнии».

В. ТУРБАНОВ. 
член Калачинского райкома 
ВЛКСМ.

♦
Хорошими трудовыми показа

телями встретила второй год се
милетки молодежь восьмого от
деления Азовского совхоза. До
срочно выполнили свои обяза
тельства молодые доярки местной  
комсомольской фермы, а лучшие 
работницы — Капитолина Ершо
ва и Лидия Безганц — значитель
но перевыполнили их. Успешно 
завершили год телятница Лиза 
Гордеева, свинарки Надя Светаль- 
ская, Тоня Стрельцова и другие 
комсомолки отделения

П. ЦЕЛИК,
член комсомольского бюро вось
мого отделения Азовского сов
хоза.

Закончились Всесоюзные заочные соревнования сильней
ших стрелков города на приз ж урнала «Военные Знания».

Наиболее высокие личны е результаты  показали Г. Моро
зов, преподаватель медицинского института, перворазрядники 
Ю. Козлов, Д. Тютчев, М. Л ядов, а среди ж енщ ин— мастер 
спорта А. Розанова, студентка сельскохозяйственного институ
та Р . П етрова и студентка ветеринарного института Л. Ку- 
рыльченко. У юношей победили учащ ийся машиностроительно
го техникума имени Ворошилова В. Плесовских и представи
тель второй команды ДО СА А Ф  В. Борисов.

В командном зачете по всем упражнениям первые , места 
завоевала команда неш татного стрелково-спортивного клуба 
учебного центра ДО СА А Ф  (тренер В. Колпиков). На втором 
месте — команда ш татного стрелково-спортивного клуба 
ДО СА А Ф  (начальник клуба тов. Альшев).

• Ниже своих возможностей выступили армейцы. Спортсме
ны училищ а имени Ф рунзе заняли  третье место, а пред
ставители танко-технического училища — четвертое, «Трудо
вые резервы »— на пятом месте, и в самом хвосте оказалась 
одна из сильнейших команд города — «Динамо».

К стыду руководителей этой команды, в составе которой 
имеются такие сильные стрелки, как мастер спорта В. Бессо
нов, перворазрядники Р . И скандаров, В. Китин и другие, она 
отказалась участвовать в соревнованиях, выставив только од
ного (!?) юношу.

Хочется пожелать, чтобы в текущ ем году спортсмены- 
стрелки нашего города повысили свои технические результаты .

Н. ЗЕЛЬЦ ЕР, 
инструктор обкома ДОСААФ.

Лучшей организации ДОСААФ
Много различных кружков и секций по оборонным и тех

ническим видам спорта работает при первичных организа
циях ДОСААФ  школ, ремесленных и технических училищ. 
В них готовятся радисты и авиамоделисты, шоферы и мото
циклисты, трактористы и телеграфисты.

Недавно Омский обком ВЛКСМ  и областной комитет доб
ровольного Общества содействия армии, авиации и флоту учреди
ли для первичных организаций школ и училищ  профессиональ
но-технического обучения переходящие призы и памятные вым
пелы. Переходящие призы и вымпелы будут присуждаться 
тем организациям, которые вовлекут в ДО СА А Ф  наибольшее 
число учащ ихся, создадут у себя оборонные секции и круж 
ки, проведут ряд соревнований по техническим видам спор
та и добьются наилучших результатов.

Первичная организация ДО СА А Ф , занявш ая первое место, 
будет награж даться переходящим призом, а комсомольская 
организация — вымпелом.

В юношеских соревнованиях по 
лыжам приняли участие чемпионы 
города и области, а также гонщи
ки, имеющие не ниже третьего 
спортивного разряда. Острой борь
бе благоприятствовала тихая пого
да. Правда, слабый мороз не всем 
лыжникам был по душе — срочно 
надо было искать новую мазь. Но 
это не помешало показать высо
кие спортивные результаты.

Первыми стартовали юноши на
10 к,и. Победителем на этой ди
станции вышел десятиклассник 
средней школы № 4 Саша Титов. 
Его время 39 мин. 30 сек. Лишь на
11 секунд отстал от него ученик 
девятого класса средней школы 
№ 18 Т о л я  Иванов.

На дистанции 5 км победителем 
был Саша Литовкин из Тарской 
спортивной школы. Большой инте
рес у болельщиков вызвали гонки 
девушек на 5 км. Здесь большого 
успеха добилась Майя Хохлова, 
студентка первого курса института 
физкультуры. Ее время 22 мин. 
22 сек.

На дистанции 3 км среди дево
чек победы добилась Ж еня Ищен
ко (школа № 1 8 ) .  »

Сильнейшие гонщики среди юно
шей и девушек будут отстаивать 
честь нашего города на зональных 
соревнованиях лыжников Сибири. 
Старшая группа спортсменов вы
едет в Красноярск, а младшая — 
в Иркутск.

НА СНИМКЕ: Майя Хохлова.
Текст и фото А . Заики.

Итоги будут подводиться два раза в год (по полугодиям).



+  На окраине города Мцен- 
ска (Орловская область) соору
жается металлургический за
вод по переработке цветных 
и драгоценных металлов. Уже  
возведен блок производствен
ных и ремонтных цехов. За
ложен фундамент под бронзо
латунный норпус. Первую оче
редь нового предприятия на
мечается сдать в эксплуата- - 
цию в 1961 году.

+  Передвижные агрегаты  
«Андижанец» начал выпускать 
А ндижанский машинострои
тельный завод «Коммунар». 
Они вдвое производительнее 
обычных буровых установок.

+  Коллектив Украинского  
научно-исследовательского инс
титута земледелия вывел для 
колхозов Полесья новый ран
неспелый гибрид кукурузы  
«киевский ранний», который 
районируется в колхозах и 
совхозах Киевской области. Но
вый гибрид в условиях По
лесья дает по 40 — 45 цетне- 
ров зерна с гектара.

+  В Кургане строится нруп- 
ная мебельная фабрика. В го
товых цехах уже налажено 
производство. Недавно в мага
зины отправлена первая пар
тия мебели.

ТАК ПОСТУПАЮТ СОВЕТСКИЕ ЛЮДИ
ОПЕРАЦИЯ В ОКЕАНЕ наш лись и «ассистенты». Вра- монт без захода в иностранный

чу вы звались помогать член порт. А сделать это оказалось 
Экспедиционный корабль экипаж а Летвиненко и молодой чрезвы чайно сложно. Погода 

А кадемии наук С С С Р «М ихаил ученый Богородский, связь ко- стояла необычайно ж аркая . 
Ломоносов» ' уж е десять дней торого с медициной заклю ча- О деж да прилипала к телу, 
бороздил просторы А тлантике- лась в том, что его отец — Можно себе представить, как 
ского океана. И вдруг забо- врач. было ж арко в машинном отде-
лел научный сотрудник экспе- Почти час продолж алась one- лении.
диции ' С. М едведев. Судовой рация в океане. Ш турманы  ко- Н атянув ватную одежду иоб- 
врач М аргарита Викторовна рабля старались сделать все ливш ись водой из ш ланга, что- 
Ф едяева долож ила капитану возможное, чтобы море не «ме- бы избеж ать ожогов, в пышу- 
корабля Ю рию А лександрова- ш ало» врачу. М аргарита , Вик- щий ж аром котел полез третий 
чу Ш ольтису и начальнику эк- торовна действовала смело и механик корабля Владимир 
спедиции профессору А ркадию  реш ительно, хотя сама впервые Тибет. С трудом он наш ел ме- 
Георгиевичу Колесникову, что проводила такую  операцию, сто аварии. Вместе с ним вто- 
ж изнь М едведева в опасности Наконец, налож ен последний рой механик А лексей Зайцев, 
— у него приступ острого ап- шов. Корабль развернулся и кочегар Петр Паш ко и маши- 
пендицита. Ж дать нельзя, нуж- лег на прежний курс. Ч ерез нист Владимир Гуляев начали 
но срочное хирургическое вмё- несколько дней С. М едведев ставить стальны е заглуш ки, 
ш ательство. был уже здоров и приступил Температура котла была все

Как быть? До ближайш его к научным наблюдениям. время выше 70 градусов. Зу-
порта — более 300  миль. Боль- МУЖЕСТВО била, молотки обжигали паль-
ной, наверняка, не выдерж ит цы. Но, облив лицо водой, мо
таного пути. Да еще океан за- Н емало трудностей пришлось ряки продолжали ремонт,
волновался, надвигался шторм, преодолеть во время длитель- Восемь часов трудились сре- 
И молодой врач реш ает дё- ного плавания морякам «Миха- ди раскаленны х стенок котла 
лать операцию на судне. Это ила Ломоносова». четыре моряка. На неисправ-
был смелый шаг! Когда корабль шел тропика- ную трубу они налож или на-

Капитан изменил курс ко- ми, в машине случилось не- деж ные заглуш ки. «М ихаил 
рабля. «М ихаил Ломоносов» предвиденное: • лопнула водо- Ломоносов» мог продолжать 
развернулся носом к волне, грейная • труба левого котла, свой рейс.
чтобы избеж ать бортовой кач- Ход п арохода. резко упал. Эки- 
ки. У М аргариты Викторовны паж  решил сам произвести ре-

Д. ГЕФТЕР. 
(ТАСС).

В честь юных 
ленинцев

Лубны (Полтавская об
ласть). В канун нового года 
в пионерском парке города 
Лубны состоялось торжест
венное открытие памятника 
местным пионерам Боре 
Гайдаю, Ване Сацкому и 
Толе Буценко, отдавшим 
свою жизнь за Родину в 
грозные дни Великой Отече
ственной войны. В январе 
1 9 4 3  года юные патриоты, 
помогая здешним партиза
нам, устроили крушение па
ровоза н вывели из строя 
поворотный круг депо стан
ции Лубны. Этим они на 
несколько дней приостанови
ли железнодорожное движе
ние вражеских эшелонов с 
войсками и оружием, сорвав 
готовившееся гитлеровцами 
контрнаступление.

Подлый предатель выдал 
мужественных пионеров. 
Гестаповцы схватили их, 
подвергли мучительным 
пыткам и, не добившись ни 
слова признания, расстреля
ли за городом.

На торжественном сборе, 
посвященном памяти юных 
героев, многим пионерским 
дружинам лубенских школ 
присвоены их славные име
на.

В Новосибирском институте 
инженеров водного транспор
та теоретическая учеба студен
тов сочетается с работой на 
судах и предприятиях речно
го флота.

Студенты первого и второ
го курсов факультета судовож
дения и эксплуатации водного 
транспорта овладевают профес
сией крановщииа. Два раза в 
неделю они работают в Ново
сибирском речном порту, учат
ся управлять мощными пор
тальными кранами.

НА СНИМКЕ: студентка вто
рого курса Зинаида Пучкова 
осваивает технику управления 
портальным краном в Новоси
бирском речном порту.

Фото В. Лещинского.
(ТАСС).

В Чехословакии проведен 
месячник чехословацко - совет
ской дружбы. В связи с этим 
в наш у страну приезж ала деле
гация Союза чехословацко-со- 
ветской дружбы. Среди членов 
делегации бы ла соратница на
ционального героя Ч ехослова
кии Ю лиуса Ф учика в его под
польной работе в годы войны 
— Л ида Плаха. Все, кто чи
тал последнюю книгу Ю. Фу
чика «Репортаж  с петлей на 
шее», написанную им в тюрьме 
гестапо П анкраце, помнят его 
рассказ о подвиге девуш ки, ко
торой поручались опаснейшие 
задания. Она поддерж ивала 
связь меж ду членами Ц ент
рального К омитета Коммуни
стической партии Ч ехослова
кии. Ю. Фучик писал о Лиде: 
«П ройдя испытание огнем, она 
показала, что сделана из проч
ного металла».

Прошло ш естнадцать лет, но 
как живой в памяти Лиды П ла
хи остается замечательны й бо
рец Ю лиус Ф учик. Вот как 
рассказы вает о тех днях Лида.

ПУГЛИВАЯ

П лаха — по-чешски значит 
пугливая. Очевидно, я  и была 
бы такой, если бы осенью 
1940  года не познакомилась с 
Ю лиусом Фучиком. 15 сентяб
ря в наш дом вошел черный, 
плотный человек. Мы знали, 
что он редактор «Творбы». 
Сестра читала его статьи и ре
портажи о Советском Союзе, а 
сейчас нам поручили помочь 
ему скры ться от гестапо. Це
лых шесть месяцев провел 
Ю лиус Ф учик у нас. Это было 
счастливое время. Мы тщ а
тельно скрывали от посторон

них глаз черного «бородача», 
как ш утливо его называли.

Только к одному человеку 
Ю лиус выходил всегда откры 
то: это был малы ш  нашей со
седки, который любил играть с 
бородатым дядей и крепко хра
нил тайну «встреч».

Только через полгода впервые 
мы с Ю лиусом вышли на ули
цу. Смеясь, он говорил: «П о
жилой прихрамываю щ ий гос
подин меньше обращ ает на 
себя внимания, если идет не 
один, а с дочерью». Затем  
вместе мы ходили на неле
гальны е встречи и явки.

Осенью 1941 года Ю лиусу 
удалось установить связь с под
польным Ц ентральным Коми
тетом Коммунистической пар
тии. Мне Поручили- найти к вар
тиру, где можно было бы про
водить заседания ЦК. С по
мощью товарищ ей такую к вар
тиру удалось найти, хозяевами 
которой были Б ож ка Варнова 
и ее муж. Это замечательны е 
люди, скромные, смелые, реш и
тельные.

На всю ж изнь я  запомнила 
ф евральский морозный вечер 
1942 года. Мы с Ю лиусом воз
вращ ались домой после заседа
ния ЦК, где меня приняли в 
партию. Мне многое хотелось 
сказать  ему, моему учителю  и 
наставнику, но слов не было. 
Да Ю лиус понимал все сам. 
В эту. ночь я  дала клятву  се
бе всегда и во всем быть похо
жей на Ф учика.

Ч ерез два месяца наступили 
самые тяж елы е дни в моей 
ж изни — Ю лиуса Ф учика аре

стовали. В это страшное изве
стие не хотелось верить. Т руд
но было представить, что он 
не будет больше с нами рабо
тать и бороться. А спустя ме
сяц, меня тоже арестовали, и 
я увидела его на допросе. 
Ю лиус, улы баясь, поглядел на 
меня, и я поняла, что хотел он 
сказать: «Не бойся, будь стой
кой...»

В августе 1943 года я  в по
следний раз видела Ю лиуса 
Ф учика в Б ерлине в зале  за
седаний нацистского суда. 
Ю лиус мужественно встретил 
смертный приговор. Когда нас 
повезли назад в тюрьму, я 

протянула ему хлеб. 
Ю лиус улы бнулся и 
сказал: «А не счита
ешь ли ты, что это уж е 
излиш нее капитало
влож ение?» И доба
вил: «Когда вернеш ь
ся, передай привет 
Густине. И не взду
майте грустить, как 
вдовы. Дождитесь 
свободы, воспользуй
тесь ею как следует. 
Хватит разговаривать, 
лучш е спой нам что- 
нибудь».

Ю лиус знал не ме
нее 800  чешских, сло
вацких, русских пе
сен, и нас * он научил 
многим советским пес
ням. Я запела его лю
бимую «О синем степ
ном ковы ле, что шу« 
мит, о славны х парти
занских боях, q казач 

ке, которая вместе с мужчинами 
билась за  свободу, о ее храб
рости, о том, как  в одном из 
боев ей подняться с земли не 
приш лось». Затем  мы запели 
с ним «И нтернационал». К нам 
присоединились немецкие то
варищи. Но кончились эти ко
роткие двадцать минут. В па
мяти остались последние слова 
Ф учика: «П ривет товарищ ам,
не будь грустной, выдержи!».

(Окончание следует).

Иркутская область. Самоот
верженно трудятся строите
ли крупнейшей в мире Брат
ской гидроэлектростанции. Ге
роями нашего времени назвал 
их Н. С. Хрущев в речи на Все
союзном совещании по энерге
тическому строительству. Ве
дущее место на этой стройке 
принадлежит бетонщикам, так  
Нан от их умелой работы во 
многом зависят сроки соору
жения важнейших объектов 
гидроэлектростанции.

Хорошо знают на стройке 
бетонщицу завода железобе
тонных изделий комсомолку 
Валентину Ж аркую . Руково
димая ею бригада, соревную
щаяся за звание коллектива 
коммунистического труда, тру 
дится на открытом полигоне, 
где нет никакой защиты от 
сильных морозов и ветров. Но 
несмотря на трудности, этот
ноллектив ежемесячно пере
выполняет задания и дает
продукцию высокого начестаа.

НА СНИМКЕ (слева направо): 
Валентина Ж аркая и ее подру
ги комсомолии Надежда Мас
лова и Галина Киценко гото
вятся к зачетам.

Фото М. Минеева, (ТАСС).

На средства 
«комсомольской 

копилки»
В Министерстве морского 

флота подведены итоги ра
боты Комсомольске • моло
дежных коллективов судов, 
портов, судоремонтных и 
судостроительных пред
приятий за 1959  год.

Хороших результатов д о  
бились молодые м оряЛ >  
Дальневосточного пароход
ства. Они довели счет «ком
сомольской копилки» до 2 2  
миллионов рублей. Эти 
средства, полученные за  
счет экономии топлива, сма
зочных материалов, внедре
ния рационализаторских 
предложений, были переда
ны на строительство нового 
судна, которое уж е соору
жается в Финляндии. Это 
будет танкер водоизмеще
нием 6 .2 0 0  тонн. Судну да
но название «Комсомолец 
Приморья».

(ТАСС).

КУДА пойти с е г о д н я :
ОБЛДРАМТЕАТР — в 12 ч. дня «Обрыв», в 8 ч. веч. «Мария Тю

дор». 7/1 «Каменное гнездо».
КИНОТЕАТР ИМЕНИ МАЯКОВСКОГО — 1-й зал — широкоэкранный  

фильм «Гражданин Брих» — в 9. 11-10, 1-20, 3-30, 5-40. 7-50
и 10 ч. веч. 2-й зал — «Песня о Кольцове» — в '9 . 10-50, 12-40,
2-30, 4-20, 6-10, 8-10 и 10-20 веч.

«ХУДОЖЕСТВЕННЫЙ» — «Ссора в Лунашах» (цветная комедия) —■ 
в 10, 11-45, 1-30, 3-15, 5, 6-15. 8-30 и 10-15 веч.

«>ПИОНЕР» — «Рассказы о Ленине» — в 9-15 и 11-15 утра. «Снеж
ная сказка» — в 1, 3 и 6-30 веч. «Закон есть закон» — в 4-45, 
8-20 и 10-10 веч.

«ЛУЧ» — Мультипликационный киносборник — в 10 ч. утра. 
«Сильные мира сего» — в 11-20 и 6-40 веч. «Путь в высшее
общество» — в 1-10, 3, 4-50, 8-25 и 10-10 веч.

ЦИРК — Последние дни гастролей первого русского укротителя 
заслуж. артиста РСФСР Н. П. Гладильщикова и мастеров Уз
бекского цирка. В п аузах—клоунская группа при участии заслуж. 
артиста Узбекской ССР Анрама Юсупова. Начало в 8 час. веч. 
В -3 ч. дня — новогоднее елочное представление «Волшебное 
озеро». Касса открыта с 10 ч. утра.

Газета выходит в среду, 
пятницу и воскресенье.

ТЕЛЕФОНЫ: секретариата— 14-81, отделов — 10-69, бухгалтерии — К62-32, О недоставке газет звонить — 
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